

Novedades de Luz



Gracias por las rodillas que oran...
gracias por las manos que dan...
a pesar de los tiempos complejos.

Bendiciones! Ahora les envío un video donde pueden ver lo que se hizo en el mes de marzo además de algunas vivencias y expresiones de pensamientos...

Me gustaría si fuese posible, puedan compartir la información, el video y/o los motivos de oración con los hermanos de la congregación, ya sea por celular o en sus reuniones online, para que puedan orar por el proyecto de nuestro Señor.

Motivos de oración:

*Para ser sensible a la VOLUNTAD DEL SEÑOR en el sentir y hacer para estos momentos y los tiempos que vendrán.

*Para que las familias "transculturales" sean sensibles a Dios y para que sean fortalecidos aquellas que se sumaron a nuestra familia.

*Por mi familia que está en nuestro país, la cual está preocupada porque estoy en una de las ciudades muy comprometida por el virus.

*Para que el Señor se siga glorificando en los recursos económicos aún en este tiempo de recesión mundial.

* Por mi salud.

Gracias por seguir acompañándome! Los brazo a la distancia!!!